

# Bhabinkamtibmas Desa Nyangkowek Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Tingkatkan Kewaspadaan Keamanan dan Antisipasi Bencana Alam

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Jan 30, 2025 - 09:50



*Bhabinkamtibmas Desa Nyangkowek Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Tingkatkan Kewaspadaan Keamanan dan Antisipasi Bencana Alam*

Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Nyangkowek, **Aipda Kurniawan**, melaksanakan kegiatan **Door To Door System (DDS)** di Kampung Warungceuri, Desa Nyangkowek, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi, pada pukul 09.30 WIB.

Kapolsek Cicurug, **Kompol Mangapul Simangunsong, S.H., M.H.**, dalam laporan yang diterima, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan pihak kepolisian dengan masyarakat, sekaligus memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

*"Dalam kegiatan ini, kami mengingatkan warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan **Siskamling** sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan lingkungan. Hal ini penting untuk meminimalisir tindak kriminal yang bisa terjadi di tengah masyarakat,"* ujar Kapolsek.

Selain itu, **Aipda Kurniawan** juga memberikan sosialisasi tentang **Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** kepada warga, dengan mengingatkan agar tidak mudah tergiur oleh tawaran bekerja di luar negeri yang tidak jelas.

Bhabinkamtibmas juga mengimbau kepada warga untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar serta tidak membakar sampah sembarangan, sebagai upaya untuk mencegah kebakaran.

Kapolsek menambahkan, mengingat musim penghujan yang sedang berlangsung, pihaknya juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk waspada terhadap potensi bencana alam seperti longsor, banjir, dan pohon tumbang.

*"Kami berharap masyarakat bisa lebih peka terhadap kondisi lingkungan, serta siap melakukan langkah-langkah antisipasi bencana yang mungkin terjadi,"* jelas Kapolsek.

Kegiatan DDS berjalan dengan lancar dan kondusif, mendapat respons positif dari warga yang mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan meningkatkan kesadaran akan bahaya bencana alam.